

Dr. med. Sandra Müller

Fachärztin für Innere Medizin, Endokrinologie

Beruflicher Werdegang

seit 04/2016	MEDICOVER Stuttgart MVZ
2015 – 2016	Endokrinologikum Stuttgart
2006 – 2015	Ärztliche Leiterin Endokrinologikum Karlsruhe
2005	Schwerpunktbezeichnung „Endokrinologie“
2004	Fachärztin für Innere Medizin
2003 – 2006	Endokrinologikum Hamburg
2002 – 2003	Medizinische Poliklinik der Universität Würzburg
1999 – 2002	Innere Abteilung Missionsärztliche Klinik Würzburg Abteilung Endokrinologie
1997 – 1999	Medizinische Klinik der Universitätsklinik Würzburg

Medizinstudium

1993 – 1997	Universität Würzburg
1990 – 1993	Universität Ulm

Behandlungsschwerpunkte

Osteologie/Osteoporose
Transsexualität
PCO-Syndrom

Mitgliedschaft in Fachgesellschaften

Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie
European Society of Endocrinology